

# 出前授業（8学年 12月10日）

## 【都立北豊島工業高等学校:技術室】

振り回すと7の数字が見えるようにプログラミングされている部品を基板に「はんだごて」をして組み立てる作業をしました。  
初めての体験で、とても楽しく授業を受けていました。



## 【豊島高等学校:英語】

実際に使用している高校の英語の教科書をもとに、「略語を用いたメッセージを読めるようになる。」「略語の3つのルールを理解しよう」を目標に授業を受けていました。授業のまとめ、復習をアプリを使用して行いました。



## 【豊島高等学校:国語】

高校では今以上に思考力、判断力、表現力を求められます。それらを養う「なぞかけ」に挑戦する授業を受けていました。  
みんなの想像力や考えを広げるよい機会となりました。



## 【千早高等学校:視聴覚室】

ビジネス科の先生から、企業とのコラボによって社会に参画する経験を通して自分のやりたい分野を見つけ、進路を決定するそうです。  
ディズニーランド、ハーゲンダッツ、コカ・コーラ、テレ東など有名な企業名が連なっていました。



## 【豊島高等学校:8年B組教室】

社会の産業革命について学びました。本校でも最近、学習した単元でした。綿工業を題材に、機械の発明、蒸気機関の発明、交通機関の革命による変化を説明していただき、身振り大きく「飛び杼」の熱い説明に先生の思いが伝わってきました。



## 【都立赤羽北桜高等学校:パソコン室】

ビジネス科の先生からピクトグラムについて、学びました。  
ピクトグラム誕生までの経緯や、パーツを分解してもとのデザインを考えるなど楽しい授業でした。

